

# Team ParaChile sorprendió a Kathy en su "cumple" en París

Deportista chiguayantina ya se encuentra en la capital gala para competir en el paracanoaje, donde ayer le festejaron su cumpleaños.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Una emotiva sorpresa le regalaron integrantes del Team Paralímpico de Chile, a la deportista paralímpica Katherine Wollermann Zapata, quien se sumó a la delegación nacional que competirá en los Juegos Paralímpicos de París 2024, y que en su primer día en suelo parisino, festejó su cumpleaños.

En medio del almuerzo junto a gran parte del team en la localidad de Melhouse, la chiguayantina fue sorprendida por uno de los integrantes de la delegación, quien se acercó con una torta, en medio del canto de todos los presentes del clásico canto "cumpleaños feliz".

Un emotivo regalo para la paracanojista, quien apagó tres velas, en alusión a sus tres décadas y dos años más que acaba de cumplir, dando inicio de esta forma a su presencia en la capital francesa, donde competirá en sus terceros juegos paralímpicos, después de haber estado en Río de Janeiro 2016 y en Tokio 2020.

De esa forma fue recibida la deportista, quien

“Mi deseo es que nos vaya muy bien a todos como equipo. Con mi equipo hemos trabajado mucho”.

Katherine Wollermann.

en las últimas hora se sumó a la delegación chilena desde Polonia, pues se encontraba en ese país europeo concentrada y preparando lo que se será su participación en aguas francesas.

## EMOCIÓN

“Mi deseo es que nos vaya a todos bien como equipo”, fueron las escuetas palabras de la chiguayantina antes de apagar las velas, en este íntimo festejo de la delegación chilena, y donde Katherine asoma como una de las experimentadas del grupo, pues ya sabe lo que es vivir y competir en unos Juegos Paralímpicos y también sabe o que es colgarse una medalla, pues en Tokio 2020 se subió al podio con la medalla de bronce en la prueba KL1-200.

“Representar nuevamente a Chile en unos Juegos Paralímpicos y hacerlo en conexión con la naturaleza es algo que me inspira día a día. Con mi equipo hemos trabajado mucho por cada logro y medalla”, dijo la deportista en su presentación en el Team ParaChile.

En Chiguayante, su madre Margot Zapata, solo mostró orgullo por ver a la actual campeona mundial de paracanoaje en una cita paralímpica, intentando buscar una nueva medalla para Chile.

“Ella está muy contenta porque está con todo el equipo paralímpico y eso es muy bueno porque están todos en la misma, enfocados en lo que se viene, no tuvo problemas con su equipaje esta vez, esta tranquila y entrenando como siempre, envía muchos saludos a todos los



LUEGO DE SUS ÚLTIMOS DÍAS DE CONCENTRACIÓN EN POLONIA, LA PARACANOJISTA KATHERINNE WOLLERMANN YA ESTÁ EN PARÍS.



KATHERINNE FUE SORPRENDIDA EN EL DÍA DE SU CUMPLEAÑOS.

## POR UNA NUEVA MEDALLA

Katherine Wollermann se alista para competir en la prueba KL1-200, donde tiene fecha de estreno para el próximo 6 de septiembre en el Estadio Náutico de Vaires Sur Mairne. La deportista ha entrenado firme en este ciclo olímpico, pensando en mejorar lo hecho en Tokio 2020, donde la chiguayantina se subió al podio con la medalla de bronce.

que preguntan por ella, en especial a su gente de Chiguayante”, dijo su madre, quien a diario mantiene contacto con Kathy.

“Yo en lo personal estoy emocionada y contenta de verla en estos juegos de nuevo, ha entrenado mucho como todos los

que entrenan para estas instancias y ella siempre va a dar todo lo mejor representado a su país, a la comuna de Chiguayante y a la Octava Región”, agregó la madre de la deportista, también viviendo desde la zona la nueva cita paralímpica. 🌟